

Einstiger Revoluzzer im Schlepp



Foto: Daniele Gilardi

In den 1990er-Jahren sorgte die einstige Mittelthurgaubahn (MThB) für Schlagzeilen in den Medien und viel böses Blut, als diese der SBB Postzugsleistungen abluchten. Das Brisante dabei war, dass diese Leistungen mit museal erhaltenen von der SBB stammenden Re 4/4-Lokomotiven erbracht wurden. Um das vertraglich festgehaltene Verkaufsverbot zu umgehen wurden die als Re 416 bezeichneten Lokomotiven durch die MThB von der Museumsbahngruppe geleast. Seit dem Untergang der MThB wurden die Loks nicht mehr eingesetzt. Beinahe jede Lok ereilte ein anderes Schicksal. Einige der historischen Loks schob man von einem Standort zum anderen, so auch am 5. Juni 2017, als die Re 416 625-2 (ex SBB Re 4/4 10002) nach Luino überführt wurde.

Gefälliger Werbeauftritt bei der RhB

Traveco bzw. die dazugehörenden VOLG-Läden sind gute Güterkunden bei der RhB. Die für Lebensmitteltransporte verwendeten Schiebewandwagen bzw. Wechselbehälter haben kürzlich ein neues Erscheinungsbild in Form von Dorfansichten erhalten, in denen sich entsprechende Läden befinden. Am 22. Mai 2017 fährt der abgebildete Zug mit sechs Hai und zwei Lb für Fotoaufnahmen von Landquart nach Malans und zurück. Als Zuglok dient die thematisch passende Ge 4/4 621 mit Traveco-Werbung.



Foto: Tibert Keller